



Regierungsratsbeschluss vom 19. Mai 2020

Schriftliche Anfrage Jörg Vitelli betreffend geplante gebührenpflichtige Papierabfuhr

P205063

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Die massiv gesunkenen Verkaufserträge für Altpapier und -karton führen beim Kanton 2020 zu einem Kostendeckungsbeitrag in Höhe von voraussichtlich gerade noch 6 % – gegenüber immerhin noch 55% im Vorjahr. Zwar gibt es seitens des Regierungsrats aktuell noch keine konkreten Überlegungen zu einer speziellen Gebühr auf Altpapier und Altkarton. Die Einführung einer allfälligen Grundgebühr zur Teilfinanzierung der Papier- und Kartonent-sorgung wird aber im Rahmen der Anpassungen der Abfallrechnung an die neue VVEA (Verordnung über die Vermeidung und die Entsorgung von Ab-fällen) untersucht werden.

